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Thermoregulationsprozesse bei der Applikation hoher Gaben von infraroter Strahlung und Mikrowellen1
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        1 Vortrag auf der wissenschaftliehen Gemeinschaftstagung „Thermotherapie” der DDR u. ČSSR am 13. 10. 82 in Antonshöhe
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Zusammenfassung

        
Untersucht wurden die Wärmereaktionen von infraroter Strahlung und Mikrowellen bei 78 gesunden, in ähnliche Gruppen eingeteilten Versuchspersonen. Die infrarote Strahlung wurde je 500, 1000, 1500 und 2000 W nach der Elektrizitätsleistung 100 min, die Mikrowellen 12,25 cm je 300 W 30 min appliziert. Die gemessenen Parameter von Kern- und Hauttemperaturen, Gewichtsabnahmen, Pulsfrequenz und Blutdruck wurden weiter verarbeitet, statistisch ausgewertet und analysiert.


        
Es hat sich gezeigt, dass die gebrauchten hohen Elektrizitätsleistungen von infraroter Strahlung und Mikrowellen nicht nur lokale, sondern auch allgemeine Thermoregulationsreaktionen hervorrufen. Es kommt dabei hauptsächlich zur zentralen sympathischen Tonusentspannung, die von verbesserter Durchblutung und Durchwärmung vorwiegend der peripheren Körperteile begleitet wird. Eine so applizierte Radiationswärme kann man therapeutisch auch in solchen Fällen ausnützen, wo die lokale Applikation auf pathologisch befallene Gewebe zu gefährlich wäre.


      
        
Summary

        
The thermoreactions of infrared radiation and microwaves were investigated in 78 healthy test persons, subdivided into similar groups. The infrared radiation was applied for 100 minutes at 500, 1,000, 1,500, and 2,000 W each according to the capacity of electricity, the microwaves were applied for 30 minutes 12.25 centimeters at 300 W each. The parameters measured of temperatures of the interior of the body and of the skin, reductions of weight, pulse rate and blood pressure were further elaborated, statistically evaluated and analysed. It has become evident that the high electricity capacities used of infrared radiation and microwaves do not evoke only local, but also general thermoregulation reactions. Here mainly a central sympathetic relaxation of the tonus develops, which is accompanied by an improved blood supply and diathermy above all of the peripheral parts of body. A radiation heat applied in such a way can therapeutically be used also in such cases, in which the local application on pathologically affected tissues would be too dangerous.
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Infrarot-Bestrahlung - Mikrowellenapplikation - Thermoregulationsreaktion
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